

# R 1 体育大会 開会のあいさつ

令和元年9月7日、この晴天の空のもと、第62回体育大会が開会しました。僕たち3年生にとっては、まさに3年間の集大成、そして、最後の体育大会です。

汗さえも干上がるかと思えるほどの暑い夏を、3年生は文字通り「熱く」過ごしてきました。時に認め合い、時にぶつかり合いながら仲間と積み上げてきた一つ一つの競技や演技。それは、今の3年生そのものといっても過言ではありません。

そして、その3年生に、1、2年生は本当にキラキラの瞳でついて来てくれました。この1週間で、滑中の熱き伝統は、またひとつ下級生に受け継がれたと思います。

今回のスローガンは「全全全力～全員が全てに対して全力で～」です。若者らしく、全力と全力がぶつかり合う時に飛び散る火花の美しさを見せたい。そんな思いで決めたものです。しかし、同時に戦いの火花の向こう側に、仲間の良い面が一つでも多く見つけられたら、それも体育大会の成功の一つだと思います。

さあ、4団のみなさん、ライバルと、意地とプライドをぶつけ合う時。全員で、全力の美しさを、見に来られたすべての方々に見せつけましょう。そして、最後には一つになって、このグラウンドで最高の校歌を共に歌いましょう。素晴らしい今日のフィナーレまで、全力で走り抜けましょう。